



DIE VEGANE ALTERNATIVE: DHA UND EPA AUS ALGEN



www.biobene.at

Biobene® Omega-3 Vegan ist ein Nahrungsergänzungsmittel auf Basis von nachhaltigem DHA- und EPA-reichen Öl aus der Mikroalge Schizochytrium sp.

Während Herz-Kreislauf-Erkrankungen in Österreich stetig zunehmen, kommen diese bei den Bewohnern Grönlands so gut wie gar nicht vor, obwohl sie fettreich essen und kaum frisches Obst und Gemüse zu sich nehmen. Das Geheimnis der Inuit liegt im überaus hohen Fischkonsum. Denn im Fischöl stecken die wertvollen Omega-3-Fettsäuren EPA und DHA, die Herz und Gefäße schützen. Durch die Gewinnung der Omega-3-Fettsäuren aus Algenöl können nun auch Veganer und Vegetarier Ihren Bedarf an EPA und DHA decken.

Doch die Omega-3-Fettsäuren spielen auch eine essentielle Rolle für das **Auge**. Die Retina hat den höchsten DHA-Gehalt von allen Geweben des menschlichen Körpers. DHA fungiert als Schutz für die empfindlichen Sehzellen der Retina, die Zellen des Auges werden vor Schäden durch freie Radikale geschützt.

Auch das Gehirn profitiert von der Einnahme von Omega-3-Fettsäuren. Sind der DHA- und EPA-Spiegel zu niedrig, sinkt die Motivation. Klinische Studien untermauern die Verwendung von Omega-3-Fettsäuren zum Ausgleich von Stimmungsschwankungen.

Das menschliche Gehirn ist ebenfalls reich an DHA. Es liegt in besonders hoher Konzentration in jenem Bereich des Gehirns vor, das für komplexes **Denkvermögen** verantwortlich ist. Ein schlechtes Gedächtnis wird mit niedrigen Konzentrationen von DHA in Verbindung gebracht. Klinische Studien haben gezeigt, dass DHA eine positive Wirkung auf altersbedingte Gedächtnisabnahme hat.

Entdecken Sie die ganze Dimension hochwertiger Nahrungsergänzung!

